

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. März 2021

# Tarifeinheitgesetz: EVG-Geschäftsstelle Stuttgart informiert vor Ort

Die Kolleginnen und Kollegen bekommen die Diskussionen um die Anwendung des Tarifeinheitgesetzes mit und werden in einigen Unternehmen des DB Konzerns bereits angeschrieben. Künftig würden dann in Betrieben mit zwei Gewerkschaften entweder die Tarifverträge der EVG oder die der GDL angewendet.



Die wichtigste Frage lautet: was bedeutet das dann für mich persönlich? Die Kolleg\*innen der Geschäftsstelle Stuttgart sind daher in die Werkstatt der S-Bahn Plochingen gefahren, um dort alle drei Schichten persönlich zu informieren.

Durch gute und offene Gespräche kam es oft zum Aha-Effekt. Den Kolleginnen und Kollegen war sofort klar: uns geht es gut, wenn wir zusammenhalten und sie möchten auch weiterhin nach dem EVG-Tarifvertrag bezahlt werden. In diesem Zusammenhang organisierten sich viele Beschäftigte spontan in der EVG, um die Position ihrer „neuen“ Gewerkschaft zu stärken.

Weil das Interesse an Informationen der Beschäftigten so groß war, wurden auch die zentrale Meldestelle der S-Bahn und DB Regio in Stuttgart besucht. Auch hier wollten die Kolleginnen und Kollegen, dass die EVG-Tarifverträge auch weiterhin angewendet werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)